



Moins de moyens, Moins de salaire, Plus d'activité, **ÇA SUFFIT !!**

Conditions de travail dégradées : ça suffit ! Des moyens pour l'hôpital

Usagers, hospitaliers, Des moyens pour la santé

Travail précaire, c'est la misère

La santé n'est pas une marchandise

De l'argent pour le social, pas pour le capital

Conseil de Surveillance de l'ARS: Venons leur dire notre quotidien !

À l'occasion du prochain Conseil de Surveillance de l'Agence Régionale de Santé Midi-Pyrénées, venons dire à ses membres (Préfet de Région, Président du Conseil Régional, etc.) que LA SANTE, L'ACTION SOCIALE et LA PROTECTION SOCIALE SONT MALADES des plans d'austérité !

En Midi-Pyrénées, de nombreux établissements présentent des déficits importants et sont soumis à des plans de retour à l'équilibre: CH du Val d'Arège, CH de Figeac, CH de Lavaur, CH de Montauban, CHU Toulouse... Aucun département de la région n'est épargné. Dans l'Action Sociale, les restructurations et la casse des conventions modifient profondément le secteur et le mettent à mal.

Et ce n'est pas le PLFSS 2014 qui viendra améliorer la situation, bien au contraire :

- Un ONDAM à 2,4 %, encore en baisse par rapport à celui de l'année dernière (2,6 %), déjà largement insuffisant pour juste reconduire l'existant.
- Moins 440 millions d'euros pour les finances des hôpitaux déjà exsangues, au titre de l'effort d'économie !
- Moins 500 millions d'euros sur les frais de gestion des dossiers des assurés sociaux !
- Aucune mesure nouvelle de reprise de dette.
- La généralisation des complémentaires santé en guise d'amélioration supposée de l'accès au soin soit la confirmation d'un système de soin à 2 vitesses...

Tous les ingrédients nécessaires sont réunis pour des budgets en baisse et une dégradation généralisée :

- de la qualité des soins dans les hôpitaux
- des conditions d'accueil dans le Médico-social
- des conditions de travail partout.

ENSEMBLE Exigeons :

- Des budgets répondant aux besoins des usagers et des salarié-es !
- Des emplois qualifiés et bien rémunérés !
- Un grand service PUBLIC de santé et d'action sociale ;
- Une protection sociale et solidaire de haut niveau.

RASSEMBLEMENT

mardi 10 décembre 2013 à 14 heures

**Devant l'ARS Midi-Pyrénées,
10 chemin du Raisin à Toulouse**